

Bonne Année 2012

Soumis par Hamato
09-01-2012

On s'embrasse au mois de Janvier car une nouvelle année commence. Mais il est aussi coutume de faire de bonnes résolutions comme se (re)mettre au sport, ne pas abuser des bonnes choses, sortir un peu (mais pas trop) sa tête des écrans ... Quelle sera la votre ?

Nous avons comme tout le monde profiter des fêtes de fin d'année, des réunions entre famille et amis, la reprise des études et du travail, etc. pour nous poser quelques peu et attendre avant de vous contacter ; et ne pas avoir le sentiment de devoir présenter des voeux incipides et robotisés.

C'est au nom de toute l'équipe de MétaGames, que je vous présente nos meilleurs voeux pour cette année complète (366 jours) qui se profile devant nous. Nous vous remercions pour votre fidélité encore une fois durant toute l'année qui vient de se dérouler.

Et pour nous faire pardonner de ce retard, nous vous offrirons sous peu de temps un cadeau : une nouvelle version de MétaGames ! Quelques configurations sont encore à réaliser, et on espère que vous l'apprécierez.

Enfin on terminera sur cette note, que le meilleur de 2011 soit le pire de 2012 !

Retrouvez ce message sur forum en cliquant [ici](#).